



Qu'est-ce que l'équitation éthologique ?

Le cursus mis en place par Andy Booth est basé sur 2 mondes : **le Horsemanship**, dans lequel il est entré grâce aux plus grands Horsemen ou autrement dit les « chuchoteurs » des USA. Comme Ray Hunt, Pat Parelli, etc.

Et le monde **scientifique**, qu'il a découvert avec les éthologues. D'où équitation éthologique.

La combinaison de ces 2 mondes nous offre une compréhension relativement complète du mode d'apprentissage du cheval grâce à la science, et la technique pour éduquer nos chevaux grâce aux longues années d'expérience des Horsmen américains. Ceci est applicable à tous les chevaux, quelle que soit leur âge, leur origine, leur discipline...

Pourquoi se tourner vers l'équitation éthologique ?

Pour mieux comprendre les réactions de son cheval, pour aller plus loin dans l'éducation et la compétition donc les performances, pour éduquer au lieu de rééduquer, pour trouver le calme dans son équitation, pour économiser de l'argent et du temps, pour éviter de gâcher des chevaux, pour éviter des accidents grâce à des chevaux mieux éduqués... la liste n'a pas de fin ;)

Détails pratiques du 1er cours :

Lors du 1er cours, on découvre les principes et les premiers exercices à mettre en place pour commencer l'éducation du cheval. Pour les **novices**, le 1er cours se passe au sol, il est nécessaire de mettre en place des codes clairs au sol avec le licol avant de monter sur le cheval. Pour les plus **avancés**, le début du travail se fera au sol et il sera éventuellement possible de monter sur la deuxième partie du cours.

Julie Mertenat et Cayenne du Premo CH

